



BMWF-10.000/0103-III/4a/2012

Frau
 Präsidentin des Nationalrates
 Mag. Barbara Prammer
 Parlament
 1017 Wien

XXIV. GP.-NR

10846 /AB

10. Mai 2012

zu 11065 /J

Wien, 8. Mai 2012

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 11065/J-NR/2012 betreffend die Einhaltung der Angabe des Mindestentgelts in Stellenanzeigen, die die Abgeordneten Mag. Judith Schwentner, Kolleginnen und Kollegen am 16. März 2012 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1, 2, 4 und 5:

Im Bereich des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung bestehen keine derartigen Dienststellen.

Zu Frage 3:

Seit dem 1. Jänner 2012 wurden in allen Stellenanzeigen der Zentralstelle (Ausschreibungen und Bekanntmachungen) die gesetzlich geforderten Angaben über das Mindestentgelt angeführt.

Zu Fragen 6 und 7:

Diesbezüglich wird auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 11052/J-NR/2012 durch die Frau Bundesministerin für Frauen und Öffentlichen Dienst verwiesen.

In Ergänzung zum Angebot der Verwaltungsakademie des Bundes finden im Ressort im Rahmen der Personalentwicklung zahlreiche Veranstaltungen zu gleichbehandlungsspezifischen Themen statt.

Der Bundesminister: